

## 令和7年11月30日 楽習会

### 参加されたみなさまからの感想

- ・英語の学びが楽しくなった。映画やアニメを見るとき、注意してみたいと思いました。
- ・とても興味深い内容でした。手話の勉強をしていますが、通ずるものがあり、今後の学習方法の参考になりました。
- ・韻やリズムなどを用いたことばの心地よさを感じたり、言語間での作品のタイトルの違いを見たりすることで、アニメからも英語を学ぶことができると思いました。
- ・韻を踏むと心地よいのは日本語だけでなく、英語も共有なのだと興味深く聴講することができました。とても面白かったです。
- ・目から鱗でした。興味深くお話をききました。
- ・俳句の表現と同じ感覚だと思った。
- ・韻を踏むことでリズムができることが分かり、楽しかったです。
- ・アニメから学ぶ「なまり・方言」が映画をおもしろく見ることができます。
- ・一つの言葉のネーミング・地域方言 色々言葉の魔法がかけられている事を学びました。実例をあげていただいたので非常にわかりやすかったです。
- ・わかりやすく楽しい会でした。内容も比較的やさしかったので、よくわかりました。
- ・理論立てて、アニメ表現がなぜあえてそう表現されているか知ることができ、とても興味深かったです。
- ・英語にも方言やなまりなどの表現があることを知り、大変興味深かったです。
- ・充実した内容でとても興味深く勉強になりました。
- ・身近で慣れ親しんだことのあるアニメやキャラクターの名前やセリフから、英語の面白い仕組みを学ぶことができて楽しかったです。